

Gewalt und Macht

Macht ist ein großes Wort.

Alle kennen es.

Alle denken dabei an etwas anderes.

Macht bedeutet etwas für sich selbst
oder für andere Menschen entscheiden zu können.

Manche Menschen nutzen Gewalt,
um ihre Macht zu erhalten.

Sie wollen ihren Willen durchsetzen.

Deshalb achten Sie nicht darauf,
was andere wollen.

Deshalb achten Sie nicht darauf,
welche Regeln für alle gelten.

Manche Menschen nutzen Gewalt auch,
um sich gegen Macht und Fremd-Bestimmung zu wehren.
Sie wollen weniger abhängig sein.

